PATRIMOINE

Un avenir haut de gamme pour les bains municipaux?

Menacés de fermeture par Mulhouse Alsace agglomération (M2A) en raison de leur vétusté et de leur faible fréquentation, les bains municipaux de Mulhouse sont ardemment défendus par l'association Mulhouse j'y crois, dont le président Frédéric Marquet nous a adressé hier le communiqué suivant : « Bien des critiques peuvent être proférées contre ces vénérables bâtiments. Il va de soi que les contraintes environnementales et les attentes des publics ont évolué, ce qui rend le site de la piscine Pierre-et-Marie-Curie "improductif". Faut-il pour autant le vouer aux gémonies et envisager de le fermer? Autant dire le laisser se déarader irrémédiablement, à très brève échéance ? Qui donc n'a pas percu les richesses architecturales, qui donc pourrait contester les particularismes patrimoniaux de cet ensemble? Faut-il appeler Stéphane Bern à la rescousse, ou bien trouverons-nous ensemble [...] un projet digne de l'ambition mulhousienne?»

L'intéressé poursuit : « On veut

redonner à l'eau la place bien légitime qu'elle occupait dans notre ville. Ce site, transformé et adapté aux nouvelles attentes. ne pourrait-il pas en être le point d'orque ? Imaginez un instant un lieu haut de gamme de bien-être, avec bains romains, spa, hôtellerie, voire - allons au bout de la réflexion -, un parc, en lieu et place de la rue, comme c'était le cas il y a quelques décennies. » « Nous pouvons tous comprendre que cet ensemble ne peut plus être porté financièrement par la collectivité, écrit encore Frédéric Marquet. Mais alors [...], il ne faut pas fermer la porte à un exploitant privé [...], si jamais un projet sérieux se présente - voire même engager d'urgence des démarches pour le trouver. Le rêve ne peut-il pas devenir réalité ? Il y a suffisamment de forces vives pour le vouloir et l'espérer. » Nul doute que le sujet devrait vite revenir sur le tapis - au hasard, dès ce lundi, à l'occasion de la séance publique du conseil d'ag-

glomération de M2A.